

La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 24 de julio de 1915 N.º 130

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 25 de julio, fiesta de Santiago Apóstol, Patrón de España. — Las Misas rezadas a las horas de costumbre, a las diez la mayor con homilia por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas; después se cantarán Completas en preparación a la fiesta de Santa Ana Madre de Nuestra Señora, y ultimamente los gozos, luego de rezado el Rosario en la Capilla de la Santa.

Lunes 26. — A las nueve misa solemne. Al anochecer, después del Rosario, se dará principio a la devota octava en honor de la excelsa Madre de la Santísima Virgen, continuándose a igual hora en todos los demás días de la semana.

Viernes 30. — A las diez el devoto ejercicio del Via Crucis.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica novena después de Pentecostés, festividad del Apóstol San Jaime el Mayor Patrón de España. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las 10 la Misa mayor, con sermón votivo de la Virgen del Carmen, que dirá el Misionero Apostólico Rdo. don Jaime Tutzó Presbítero, Beneficiado Sochantre de Santa María. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario y pática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo a las horas de costumbre en la Residencia de los Rdos. Hermanos de estas Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando. A las 7 exposición del Santísimo hasta las 8.

Lunes 26. — Misas rezadas a las horas de cos-

tumbre. Por la noche de 7 a 8 exposición del Santísimo hasta el sábado inclusive.

Sábado 31 junio — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de la exposición, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Parroquia de San Francisco

Cuarto domingo de junio, festividad del Apóstol Santiago, Patrón de España. — A las cinco y a las siete Misas rezadas, a las ocho menos cuarto Misa de Comunión general para los adoradores tarsicianos, a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la Mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Parróco. A las dos y media enseñanza de catecismo, a las tres y media exposición del Santísimo Sacramento y vela por el Turno de San Tarsicio.

Lunes 26. — A las ocho Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 27 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Pádua.

Santo Evangelio

Dominica IX después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa es según San Lucas capítulo XIX

Acercándose Jesús a la ciudad de Jerusalem, viéndola lloró sobre ella, diciendo: ¡Oh, si al me-

nos en este día que se te ha concedido, conocieres las cosas que podían traerte la paz! mas, ahora estás escondidas a tus ojos. Porque vendrá un tiempo de desgracia para tí y tus enemigos rodearán tus murallas y te sitiaron por todas partes. Te arruinarán a tí y a tus hijos, no dejando piedra sobre piedra, porque no has sabido aprovecharte de la visita que se te hace. Y entrando, al momento, en el templo, esbozó de él a los vendedores y compradores, diciéndoles: escrito está; mi casa es casa de oración y vosotros la habéis convertido en cueva de ladrones. Y cada día estaba enseñando en el templo.

CONSIDERACION

Después de haber llorado Cristo por la ciudad amada de Jerusalem, entra en el templo, donde nos dicen los Evangelistas que enseñaba y evangelizaba al pueblo.

La misma dicha que tuvieron los judíos en ver la persona adorable del Salvador, en su templo, probando su divinidad y explicando la Ley divina, tenemos nosotros los cristianos; pues, en casi todos los templos de mundo católico, allí está sacramentado, real y verdaderamente, como está en los cielos.

¿Y qué es el Templo católico? Es la casa de Dios, su palacio que ha escogido en la tierra, para estar y vivir con los hombres, sus criaturas; es la puerta del cielo, la casa de oración, de retiro y soledad donde el alma contempla de cerca la gloria.

ria de su Dios, y aprende lo tocante a su vida espiritual para llegar al cielo.

Cuán poco conocimiento tienen los cristianos de lo que es y cómo deben presentarse al templo de Dios. El lugar más venerado y respetado, por los fieles creyentes; la casa más rica y hermosa de un pueblo culto y civilizado, debe de ser el arca, el tabernáculo, el palacio donde reside Dios, y a donde recibe en audiencia a sus hijos, para escuchar sus peticiones, para imp'orar su auxilio divino, para agradecerle los favores y gracias, de su mano, recibidas.

Al templo debemos acudir, no como se asiste al teatro ni a lugar alguno profano; no con miras humanas ni con pretexto de escudriñar, mirar y pasar el tiempo a gusto, porque allí se encuentran nuestros amigos y conocidos, sino con recogimiento, modestia y devoción propio de un lugar sagrado.

El templo es llamado, puerta del cielo, porque es la casa propia de oración; pues, ella nos abre las puertas de la celestial Sión. Con este mismo nombre lo llamó Cristo, cuando dijo: mi casa, es casa de oración.

¿No podremos acaso orar a nuestro Dios, en lugar distinto del templo, supuesto que Dios está en todas partes? Job le adoró desde el mar, los tres niños en el horno de Babilonia, Daniel en el lago de los leones, David en áridos desiertos, Elías en el monte y Josué en el valle, Manasés en la cárcel y Jonás en el vientre de la ballena. Siendo Dios el Señor del mundo y ejerciendo su po-

der en todo el universo, en todas partes se le puede alabar y dar culto, mas el lugar donde está particularmente dispuesto a repartir sus dones y misericordias, y a escuchar nuestros votos y súplicas es el templo, porque El lo ha escogido para morada suya.

Nos dicen los Evangelistas, que apenas entraba Jesús en el templo de Jerusalén, se le presentaban multitud de ciegos, cojos y enfermos, en busca de refugio y consuelo; en el templo discutía, predicaba y enseñaba su doctrina al pueblo; y en el templo explicaba el sentido de las Escrituras, sentado en medio de los Doctores de la Ley, desvaneciendo sus dudas, los que pasmados maravillábase de su ciencia y clarividencia.

¿Queremos nosotros la luz, la verdad, tener vida, recibir consuelo, fervor para el alma, fuego divino para el corazón? Vayamos al templo santo con respeto y veneración y acerquémonos hasta el trono donde reside, oculto bajo las especies sacramentales, nuestro Dios y nuestro Padre.

ORFILA, PERO.

San Luis (Llucalari).

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Desde hoy al 31 del actual continuará la exposición diaria en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen de 7 a 8 de la tarde, dándose antes de la reserva la bendición con el Santísimo.

—Mañana domingo, día 25 de Julio, fiesta de

Santiago apóstol, Patón de España, Turnos de San Tarcio números 1 al 4. Misa de comunión en San Francisco a las 8 menos cuarto, que celebrará el Reverendo Padre Fray Aniceto de la Sagrada Familia.

Exposición de 3 y media a 5 tarde con plática a las 4 por el citado Padre Carmelita, Trisagio cantado y solemne bendición. Por el alma del Adorador activo don Antonio Borrás Cloquells (q. e. q. d.)

La "Hoja Dominical",

Decimos y lo es en verdad, la Hoja Dominical, la obra parroquia por excelencia; a que en los mejores tiempos ejerce activo apostolado entre las clases altas y rústicas, y la que lleva la semilla de la doctrina evangélica y los principios de la moral cristiana hasta el hogar santuoso del rico lo mismo que en la modesta habitación del pobre.

Ella es y lo repito, la palanca poderosísima para mover, instruir y educar en sentido netamente católico a las generaciones del siglo XX porque las inteligencias de hoy no quieren trabajar su desarrollo ni mo estarse venciendo los obstáculos que al buscar e investigar la verdad lleva, muchas veces, consigo. La verdad quieren y apetezen, pero no la jana, no después de serenos y profundos estudios, sino que ella se presente ante sus

ojo, que ella saiga al encuentro de la misma razón.

Hoy no se piensa ni raciocina; quiere el hombre el pensamiento hecho ya, de aquí que el error y el mal, difundidos y propagados por todas partes con letras de molde haya sentado sus reales en la masa popular, haya debilitado la fe en los pechos de muchos creyentes y en otros adormecida por no decir muerta.

En los casinos y establecimientos públicos no aparece la revista ni periódico alguno católico, y podemos afirmar que el hombre es a imagen y semejanza de periódico que lee, pues éste poco a poco va esparciendo su semilla, muchas veces cizaña, en la inteligencia del lector, sin que él se vaya dando cuenta. Y una labor asidua y cotidiana, pausada pero constante, obtiene el resultado y objeto apetecido, consiguiendo, aunque después de mucho tiempo, el fin propuesto.

Y la Hoja Dominical no es otra cosa que una lluvia ligera y suave, pero continua, de la palabra divina, en el corazón cristiano; ella riega a tiempo las virtudes sembradas por la madre en el pecho del niño; ella va fijando el norte fijo de nuestras creencias, consolidando los principios de moralidad en las costumbres; ella es, en fin, la obra parroquia por excelencia.

ORFILA, Presbítero.

